



SE COMENTA SÓLO CON...

PUEBLA

Por Carlos Ramos Padilla*

Puebla se ha visto en procesos extremos y tóxicos de tiempo atrás. Desde el "accidente" de helicóptero un costo la vida a Rafael Moreno Valle y a su esposa la gobernadora Martha Erika Alonso los cambios y convulsiones políticas desemejaron las inversiones y calidad de vida en la Entidad.

No podían haberse topado con tan mal gobernante y político como Miguel Barbosa que se colocó como el mejor ejemplo de la ineficacia, revanchismo político y canibalismo político acabando como el más fiel reflejo de un mercenario evidentemente sin escrúpulos.

La idea era destruir, no construir y su grotesca conducta lo llevó incluso a mofarse de la gobernadora fallecida. Hoy se acercan nuevos rumbos, pero

también nacientes desafíos. Puebla es un Estado pujante con empresarios de altísimo nivel e inversiones.

Sergio Salomón Céspedes no se ha podido colar entre los mandatarios sobresalientes. se encuentra valorado en el onceavo sitio abajo de personajes como Mauricio Vila, Mauricio Kuri, Julio Menchaca, María Teresa Jiménez y Samuel García solo por citar a los mejores calificados.

Por ello llama la atención la fuerza que va adquiriendo Ignacio Mier que en las mediciones últimas presenta una importante ventaja sobre su más cercano

Alejandro Armenta. ¿Cuál es la diferencia? No solamente la experiencia sino los planes y proyectos de recuperación.

A Ignacio Mier le tocaría empalmar su administración con el

nuevo sistema que se espera en el país: gobierno de coalición. Mier destaca por la coordinación parlamentaria de su partido en la Cámara Baja y presidiendo la Junta de Coordinación Política.

Conoce y bien los sectores del campo y la educación factores indispensables para el despegue poblano. La atracción turística de la Entidad es fuerte, pero podría ser mejor y habrá de buscar los mecanismos para incluso buscar la catapulta internacional.

Y es que Puebla al estar geográficamente muy cerca de la capital del país la convierte en un polo de atracción indiscutible, pero para ello requiere de estabilidad política, reconciliación social y confianza en la económica. Los terrenos perdidos habrán de recuperarse y volver al esquema de obtener

Por ello llama la atención la fuerza que va adquiriendo Ignacio Mier que en las mediciones últimas presenta una importante ventaja sobre su más cercano Alejandro Armenta.

la excelencia académica y profesional que los estaba destacando.

El empleo es importante y la investigación y ciencia es fundamental por ello ahí se han quedado firmas internacionales de vanguardia. Hay que seguir de cerca los pronunciamientos y posición de "Nacho" Mier porque de llegar al gobierno y cumplir le podrían dar un importante giro al Estado.

***Conductor del programa VaEnSerio mexiquense tv canal 34.2, izzi 135 y mexiquense radio.**

@cramospadilla



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

10

14/09/2023

OPINIÓN

